

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Tuhan YME atas berkat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan laporan proyek akhir ini dengan judul “Penerapan Konten Sosial Media Marketing Pada Instagram MP Mart Tahun 2024”. Tujuan penulisan laporan tugas akhir ini merupakan salah satu syarat kelulusan pada jenjang Pendidikan Diploma/D3 program studi Manajemen Pemasaran, Fakultas Ilmu Terapan, Universitas Telkom.

Terwujudnya laporan proyek akhir ini tidak akan selesai tanpa bantuan dari berbagai pihak yang terus mendorong dari berbagai faktor seperti semangat, masukan dan juga bantuan kepada penulis untuk menyelesaikannya. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Ibu Fanni Husnul Hanifa SE., M.M. selaku Dosen Wali Kelas MP44-01 D3 Manajemen Pemasaran.
2. Ibu Sri Widaningsih, S.Psi., M.M. selaku Kepala Program Studi D3 Manajemen Pemasaran.
3. Ibu Leni Cahyani, S.Sos.I., MM. selaku dosen pembimbing Program Studi D3 Manajemen Pemasaran yang tidak hentinya memberikan saya support.
4. Seluruh Dosen pengajar program studi D3 Manajemen Pemasaran yang telah memberikan ilmu, wawasan, pemahaman, serta pengalamannya selama penulis mengikuti studi di Fakultas Ilmu Terapan.
5. Ibunda Dahlia Wanita hebat yang melahirkan penulis, seseorang yang mempunyai pintu surga di telapak kakinya. Menjadi kepala keluarga sekaligus tulang punggung keluarga tidaklah mudah bagi seorang ibu. Terimakasih atas limpahan doa yang tak berkesudahan, dukungan yang selalu diberikan, dan kerja kerasmu untuk memenuhi kebutuhan penulis.
6. Alm. Bapak Agus Susanto selaku ayahanda tercinta yang sudah meninggal Ketika saya masih dalam kandungan ibu saya, banyak hal yang menyakitkan saya lalui, tanpa sosok ayah babak belur dihajar kenyataan yang terkadang tidak sejalan. walaupun beliau sudah tiada, selalu memberikan doa untuk anak

Tunggal tercintanya di surga sana. Terimakasih ayah sudah menjadi malaikat pelindung di surga. Semoga beliau bangga dengan perjuangan anaknya.

7. Alm. Reni Khoirunnisa, seseorang yang biasa saya sebut kakak yang merupakan tante saya yang mengurus saya dari kecil, beliau yang selalu menantikan saya untuk wisuda, akan tetapi tuhan berkehendak lain memanggilnya di surga sana pada saat saya mengerjakan proses Tugas Akhir. Terimakasih selalu ada disamping saya, mensupport saya setiap waktu, merawat saya dari kecil.
8. Dan yang terakhir, kepada diri saya sendiri. Ashri Novalia Kamalin. Tidak mudah bagi seorang pengidap gangguan jiwa untuk menyembuhkan mentalnya bersamaan dengan pengerjaan Tugas Akhir, walaupun setiap hari harus mengkonsumsi obat dari psikiatri, Terimakasih sudah bertahan sejauh ini. Terimakasih tetap memilih berusaha dan merayakan dirimu sendiri sampai di titik ini, walau sering kali merasa putus asa atas apa yang diusahakan dan belum berhasil, namun terimakasih tetap menjadi manusia yang selalu mau berusaha dan tidak Lelah mencoba.

Semoga laporan proyek akhir yang telah penulis susun, dapat bermanfaat dan penulis menyadari bahwa Laporan Proyek akhir ini jauh dari kesempurnaan, baik dalam teknik penulisan, struktur bahasa, ataupun persepsi ilmiah. Masih banyak kekurangan dalam membuat proyek akhir ini, maka penulis memerlukan kritik dan saran demi kesempurnaan laporan yang akan datang. Terimakasih

Bandung, 08 Februari 2024



Ashri Novalia Kamalin